

## No necesitamos reformas, sino revoluciones

**Por: Insurgente. 30/07/2022**

Es imprescindible entender que la socialdemocracia es enemiga de la clase obrera. La clase explotada sólo hallará su verdadera liberación mediante la revolución socialista.

La socialdemocracia nunca ha tenido como objetivo la superación del capitalismo. Por el contrario, siempre ha sido pieza clave en la prolongación de tan inhumano sistema.

Su papel fundamental, cuando gobierna, es seguir facilitando las ingentes e insultantes ganancias del gran capital nacional y extranjero. Como esta práctica tan deleznable genera mucho sufrimiento en capas muy amplias de la sociedad (en el proletariado), de vez en cuando se “humaniza” y concede a éstas algunas migajas de ese enorme pan que siempre acaban comiéndoselo ellos mismos.

Esta es una trampa en la que cae parte muy significativa de la clase obrera. Ofrecer una migaja al necesitado cuando se tiene el pan entero es un engaño, no un gesto solidario y digno de admiración. Sobre todo si tenemos en cuenta que el pan es elaborado con la harina y la levadura correspondiente usurpada al famélico e indefenso despojado.

Las manos de los y las trabajadoras no están hechas para pedir y aceptar limosna, sino para romper las burguesas cadenas que le aprisionan. Es imprescindible entender que la socialdemocracia es enemiga de la clase obrera. La clase explotada sólo hallará su verdadera liberación mediante la revolución socialista.

**[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)**

Fotografía: Insurgente

**Fecha de creación**

2022/07/30